



EFC Piesel-Adler spendet 500 Euro an das ZKRD

Ulm, April 2024 – Der Eintracht-Fan-Club Piesel-Adler-Dirlos hat eine großzügige Spende in Höhe von 500 Euro an das Zentrale Knochenmarkspender-Register Deutschland (ZKRD) getätigt. Diese Spende ist Teil der Bemühungen des Clubs, Hoffnung zu schenken und die Arbeit des ZKRD zu unterstützen.

Im Jahr 2023 feierte der EFC Piesel-Adler-Dirlos sein 25-jähriges Bestehen mit einem beeindruckenden Festwochenende. Ein Höhepunkt war ein Kleinfeldturnier, das zu Ehren des verstorbenen 1. Vorsitzenden und Gründungsmitglieds des Clubs, Thorsten Klüber, stattfand. Thorsten verlor im Jahr 2017 den Kampf gegen eine lange und schwere Krankheit. Während seiner Krankheitszeit wurde er vom ZKRD unterstützt, was den Club dazu inspirierte, etwas zurückzugeben.

Die großzügige Spende des EFC Piesel-Adler-Dirlos wird dazu beitragen, die lebensrettende Arbeit des ZKRD fortzusetzen und Menschen Hoffnung zu schenken. In diesem Sinne möchten wir dem Club für seine Unterstützung und seine Bemühungen danken, einen positiven Unterschied zu machen.

Über das ZKRD

Seit seiner Gründung 1992 stellt das Zentrale Knochenmarkspender-Register Deutschland mit Sitz in Ulm den Knotenpunkt des gesamten Spendersuch-Prozesses dar. Über die Datenbank des ZKRD läuft der Abgleich der anonymisierten Profile aller in Deutschland typisierten Spender mit den Daten der Patienten, die eine Blutstammzelltransplantation benötigen. Mithilfe der hauseigenen Software OptiMatch bearbeiten die rund 60 Mitarbeiter des ZKRD Suchanfragen aus dem In- und Ausland, um sicherzustellen, dass für jeden Patienten der beste Spender schnellstmöglich identifiziert werden kann. Durch seine weltweite Vernetzung kann das ZKRD zusätzlich auf die Datenbanken internationaler Register zugreifen.

Pressekontakt

Sonja Schlegel
Zentrales Knochenmarkspender-Register Deutschland
Tel: 0731/1507-170
Sonja.schlegel@zkrd.de